

ATELIERS MÉCANIQUES LORIENTAIS (AML)

UN CHANTIER QUI NE LAISSE PAS
DE GLACE



C'est un défi de taille qu'AML s'est lancé pour ses 30 ans. Spécialisée dans la vente, l'installation et la réparation de moteurs destinés aux bateaux professionnels, la PME lorientaise achève la transformation complète des deux lignes propulsives du voilier de Forel-Heritage. Pour mener à bien ses observations scientifiques au Groënland, celui-ci dispose en effet d'une coque renforcée propre à résister aux glaces polaires. Le système de réfrigération qui doit permettre à son moteur de fonctionner même en étant pris par les glaces, génère des contraintes supplémentaires. « *Ce refit s'inscrit dans la spécialisation que nous avons acquise dans l'intervention sur des navires scientifiques* », souligne le directeur d'AML, Patrice Le Fel. Forte d'une vingtaine de collaborateurs, l'entreprise bretonne réalise un chiffre d'affaires compris entre 2 et 2,5 millions d'euros. Et ce, auprès d'une clientèle d'armateurs tournés vers la pêche, les remorquages, les bateaux de passagers et les navires militaires.

INFOS : 32, rue Ingénieur Verrière,
56100 LORIENT – Tél. : 02-97-83-32-65
www.aml-naval-industrie.com